

**AL PARECER, POR MILITAR
EN UN PARTIDO SOCIALISTA**

Carmen Díez de Rivera cesa como jefe del gabinete del presidente

MADRID, 13 (INFORMACIONES)
DONA Carmen Díez de Rivera, colaboradora durante muchos años de don Adolfo Suárez, cesa hoy como jefe del gabinete del presidente del Gobierno y se convierte en «asesor especial para Centroeuropa» de la Presidencia. Seguirá, por tanto, en la Moncloa, pero en distinto despacho. Ocupa su puesto, que es un cargo de confianza del presidente Suárez, el diplomático don Alberto Aza, hasta



ahora subdirector general de la Oficina de Información Diplomática.

Todo indica que la salida de la señorita Díez de Rivera del gabinete técnico se debe a incompatibilidades políticas con el primer ministro, candidato, como se sabe, por la Unión del Centro Democrático. Desde hace cierto tiempo, doña Carmen Díez de Rivera milita en el Partido Socialista Popular (P.S.P.), del profesor Tier-

(Pasa a última página)

CARMEN DIEZ DE RIVERA CESA EN EL GABINETE DEL PRESIDENTE

(Viene de primera pág.)

no. El carnet del partido lo recibió después de que éste estuviera legalizado. Parece que desde ese momento a la jefe del gabinete del presidente se la marginó de las delicadas confidencias de gobierno. En realidad, desde el famoso encuentro de doña Carmen Díez de Rivera con el señor Carrillo en Barcelona (la foto dio la vuelta a España), su situación se hizo difícil y tuvo muchos problemas.

En fuentes fidedignas se apela a la necesaria «neutralidad» en este puesto de gran responsabilidad y muy cercano al presidente. Don Alber-

to Aza un hombre muy competente y abierto— no milita en ningún partido político. «No puedo decir nada —ha declarado esta mañana : INFORMACIONES—, porque casi no sé dónde está el palacio de la Moncloa.» Previsiblemente, si doña Carmen Díez de Rivera hubiera optado políticamente por alguno de los partidos integrados en la Unión del Centro, habría permanecido en su puesto.

El relevo se produce después de cerrarse el plazo de las candidaturas, por lo que, aunque lo deseara, la señorita Carmen Díez de Rivera no puede ya ser candidato por el P. S. P. en las próximas elecciones.